

令和6年9月26日号

# 御幸が原小だより

## ～1学期後半スタート～



発行 宇都宮市立御幸が原小学校

校長 稲澤 正明

栃木県宇都宮市御幸ヶ原町 53-2

TEL 028-663-0358

e-mail mihara-e@ueis.ed.jp



学校 HP QRコード

長いと思っていた夏休みも終わってみると「あっという間」と感じた児童もたくさんいたことと思います。久しぶりに門で顔を合わせる児童の中にはほどよく日焼けした児童や夏休みの作品を大切に持った児童、背が伸びた児童もいました。夏休みは学校生活では経験できない様々なことにチャレンジするととてもよい機会だったと思います。心身ともに成長した子どもたちと1学期後半のスタートです。

### 夏休みの作品紹介



## 漢字オリンピック開催

今年度初めての取組として夏休み明けに実施しました。対象は2年生以上、問題は4月から学習した漢字50題でした。80点以上の児童にはマッコマンカード（該当児童106名）を、そして、その中で100点を取った児童には金メダルをプレゼントします。参考までに100点は12名でした。1年生は11月頃にカタカナで実施します。

次回の開催は2学期末です。今回と同様に「オリンピック」の冠を付けて実施し、100点を取った児童には今回と同様に金メダルを授与したいと思っています。ご家庭でも子供たちへ励ましの声掛けをお願いします。



## クラス対抗ドッチボール大会

本校の恒例行事となっているドッチボール大会を9月17日～20日の期間で実施しました。対戦方法はクラスを男女別、低・中・高学年の3つのブロックに分け、それぞれ4クラスによるトーナメント方式です。大会前には体育の時間や休み時間を活用し、他学年と練習試合等を繰り返していました。この大会にはとてもたくさんの学びがあると思っています。仲間や相手への思いやり・チームの協力・スポーツマンシップ等々。夢中になって取り組むからこそ得られるものも大きかったことでしょう。すべてのクラスがとても一生懸命取り組めた大会でした。大会の運営をしてくれた体育委員会の皆さん、ありがとうございました。



## 避難訓練（竜巻）

全校児童を対象に9日（金）に実施しました。避難の仕方は教室の壁側に机を集め（シェルター）その机の下に隠れるというものです。1年生にとっては初めてのシェルター作りでしたが、前日の練習の成果を十分に発揮し、訓練の時には素早く、真剣にシェルターに避難することができました。



## 盲導犬ふれあい教室

3年生を対象に10日（火）に東日本盲導犬協会にご協力をいただき実施しました。盲導犬と直接触れ合うことで、盲導犬はもちろん目の不自由な方々への理解を深める学習ができました。



## 校外学習（日光方面）

20日（金）に5年生が日光の世界遺産2社1寺を見学して来ました。本県の宝ともいえる日光の自然や文化遺産を肌で感じる事ができたことと思います。班別活動の経験を来年の修学旅行にぜひ生かしてください。

